

Organización Iraní se suma al rechazo internacional contra bloqueo impuesto a Cuba por EE.UU.



La Habana, 29 sep (RHC) La resistencia popular y la diplomacia pública son una segura solución contra el bloqueo económico que Estados Unidos impone a Cuba, afirmó una organización iraní de solidaridad con Latinoamérica al exigir el fin de esa agresiva e injusta política.

En una declaración difundida en Teherán, la Casa de América Latina aseguró el triunfo del proyecto de resolución que Cuba presentará el 26 de octubre en la Asamblea General de la ONU para condenar el cerco económico y financiero norteamericano a nuestro país.

La posición sobre el tema estuvo presente en el Congreso de México, donde los senadores manifestaron su posición a favor de Cuba y su desacuerdo ante la vil política norteamericana.

También desde Ecuador, la coordinadora de amistad y solidaridad con Cuba expresó que continuará realizando acciones que apoyen a Cuba en su batalla por el cese del injusto y duradero bloqueo.

[https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/107157-organizacion-irani-se-suma-al-rechazo-internacional-
contra-bloqueo-impuesto-a-cuba-por-eeuu](https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/107157-organizacion-irani-se-suma-al-rechazo-internacional-
contra-bloqueo-impuesto-a-cuba-por-eeuu)



Radio Habana Cuba